



Soutien du CLIMAF aux Femmes et aux Jeunes Filles en Afghanistan

Le CLIMAF – *Centre de Liaison International de la Franc-Maçonnerie Féminine* – qui réunit actuellement 11 Obédiences féminines et plus de 20 000 membres, exprime par la présente sa grande préoccupation concernant les événements récents en Afghanistan. Nous, les femmes maçonnes du CLIMAF, travaillons à l'amélioration de la situation de la femme dans nos sociétés et imaginons ensemble un monde où toutes les femmes peuvent faire des libres choix en matière de sexualité, maternité, profession... Une fois de plus, nous réalisons qu'en matière de droits des femmes, nous devons rester vigilantes et ne jamais considérer nos droits comme définitivement acquis. C'est donc au nom des femmes afghanes, auxquelles la parole, la place légitime dans la société, le droit à l'enseignement sont interdits ou fortement limités et au nom des principes de Liberté, d'Egalité et de Fraternité, que nous, les Obédiences du CLIMAF, nous prenons la parole. Les femmes franc-maçonnes du CLIMAF continuent à soutenir résolument les femmes et les jeunes filles Afghanes en travaillant ensemble avec elles. Des femmes-citoyennes fortes, créatives et résilientes sont garantes d'une société plus démocratique. Le monde, et par conséquent aussi l'Afghanistan, a besoin de tous les talents, de toutes les citoyennes et de tous les citoyens, pour construire des sociétés démocratiques où l'égalité des chances est acquise pour chaque être humain. Le CLIMAF lance un appel à chaque citoyenne et citoyen, aux gouvernements des pays démocratiques, ainsi qu'à toutes les institutions et associations internationales, qui ont le devoir de défendre les Droits des femmes et des hommes, pour faire tous les efforts nécessaires afin de soutenir les femmes et les filles en Afghanistan.

Les femmes et les jeunes filles en Afghanistan peuvent compter sur le CLIMAF !

CLIMAF supports Women and Girls in Afghanistan

CLIMAF - *International Liaison Center for Female Freemasonry* – a platform of 11 Female Jurisdictions and over 20,000 members, expresses its deep concern regarding the recent events in Afghanistan. We, Women Masons of the CLIMAF, join efforts to improve the situation of women in our societies. Together we imagine a world where each and every women can make choices freely in matters of sexuality, motherhood, profession.... Once again, we realize that when it comes to women's rights, we must remain vigilant and never take our rights for granted. Therefore, we speak up in name of the Afghan women for who Free Speech, visibility & participation in the society, and the fundamental right to education are prohibited or severely limited. In is in name of the shared principles of Liberty, Equality and Fraternity, that we clearly speak up. The Women Free Masons of CLIMAF continue to strongly support Afghan women and girls by continuing to actively cooperate with them. Strong, creative and resilient women citizens contribute to a more democratic society. The world - and therefore also Afghanistan - needs all talents, all citizens, to build democratic societies where equal opportunities are acquired and self-evident for every human being. CLIMAF calls on every citizen and the governments of democratic countries, as well as all the International Institutions and Associations, which have the duty to defend the Rights of Women and Men, to make all the necessary efforts to support women and girls in Afghanistan. **Women and girls from Afghanistan can count on the full support of the CLIMAF!**

Kris Dejonckheere, Présidente CLIMAF President – September 2021

Grande Loge Féminine de France – Grande Loge Féminine de Belgique –

Grande Loge Féminine de Suisse – Grande Loge Féminine d'Italie –

Grande Loge Féminine du Portugal – Grande Loge Féminine d'Allemagne –

Grande Loge Féminine d'Espagne – Grande Loge Féminine de Turquie-

Grande Loge Traditionnelle Féminine Pontus Euxinus (Roumanie) –

Grande Loge Féminine de Bulgarie – Grande Loge Féminine du Cameroun